
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
７月２２日 火曜日          Vol.３９９ 

 

  例会出席者     ２２名 （会員数 28名）                               出席率 78.57％ 

メーキャップ    小田教仁（短期交換留学生受け入れ１日分）               修正出席率 82.1％ 

ゲスト        ありません   

 

■会長挨拶    

持病の痛風が出まして、久しぶりに足をひきずっております。病院へ行こうと思いましたが、18 時が来まし

ても呼ばれず、仕方なくキャンセルしてここへ来ました。明日改めて病院へ。痛い目をしております。病気

は突然にと言います、皆さんも健康管理に気を付けて下さい。 

１、夏休みになりました。家族と一緒にお出かけされませんか？ＵＳＪでは、ハリーポッターのアトラクション

ができたというＣＭが流れています。 

２、たとえ田舎でも、身近なところでも犯罪が起こることがあります。振り込め詐欺などの特殊詐欺の被害

額は減るどころか増えています。他人事と思わず、気を付けてください。 

３、過疎高齢化の進んだ地方だから狙われるということもあります。社会を明るくする運動でも取り組んでい

きたいと思いますが、空き家率を減らすために、若者を呼びこみ、地域を活性化していくお手伝いをお願い

したい。ぜひ美馬ＲＣの皆さんも、そのための社会奉仕に繋がる良い案を出して下さい。 

 

■幹事報告 

◇到着書類  脇町ライオンズクラブより結成５０周年記念大会の案内   

◇到着週報 阿波池田ＲＣ/脇町 RC/鴨島中央 RC    

◇連絡事項 北室会員から半田そうめんの提供がありました、本日の食事に出ています。 

 

■委員会報告    

 ありません 

 

■卓話  （遠藤公信会員） 印刷業について 

     少し前に誘われて参加した野球大会の際、熱中症のようになってしまい、その後一週間たっても体調が戻

らずあわてました。病院に行き検査をしてもらうと、バセドー病の疑いかも？と言われましたが、結果は異常

なしで一安心。 

しかし、中性脂肪の数値をこれから気にしていかなければいけないようです。 

先ほどの会長のお話にありましたが、体調に気を付けてこれからますます、仕事を頑張りたいと思います。 

 今日は、家業についてです。 

印刷業をさせていただいておりますが、今日ここへ、美馬町の方がお出しになられた自費出版の本をもって

きました。５人の方が刊行される本というのをさせていただいたことがありますが、５人それぞれ校正の希望

が違って、大変苦労した覚えがあります。最終的には、まとめて頂けるようにお願いし、無事に本にして渡す

ことができました。 

印刷以外ですと、拡声器やアンプの販売、印刷機のメンテナンスもお引き受けしています。 

アスクルのような文具などの通販も会員になっていただければ、パスワードやＩＤを発行して、すぐにご利用い
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ただけます。冊子類、封筒、それ以外には、パンフレットや美馬市の広報もやらせていただいております。皆

さんのお役に立てることもあると思いますので、何かありましたら声をかけてください。 

  

 ロータリークラブに入って、ある先輩にアドバイスを頂きました。それまでは、どちらかというと思ったことをす

ぐ口にしてしまうタイプだったと思います。 

腹が立つことがあっても、まず辛抱してみよう。我慢していれば、それが苦にならず、気長にやれるようにな

る日が来る。次第に辛抱が身につくよと教えていただきました。 

 先輩の皆様方には、温かい目で見ていただきまして、これからもご指導とご鞭撻のほど、なにとぞよろしく

お願いしたいと思います。 

 

    吉田宥勝会員より 京都祇園祭の謂れ（いわれ）について 

7/24・25に行われる祇園祭の意味や祇園祭に京都の人が買い求めるという白みそを求肥で包んだ 

稚児餅（ちごもち）のことをお話しくださいました。本場京都の祇園祭に参加してください。 

■ニコニコ   

 藤田会員 土用の丑の日のうなぎのご注文をいただきありがとうございます。 

 七田会員 美馬ＲＣゴルフコンペで優勝しました。 

 次回例会                 ２０１４年７月２９日（火） １８:３０からレストラン西岡 

プログラム             川田勝義さん（自家製あん・菓子製造について） 

欠席 林秀樹・田野寿一・小田教仁・三好亘・杉原節子・青木博美 

   ☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 


